

Fecha <b>24.07.2014</b>	Sección <b>Termómetro Económico</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	--	--------------------



- » **Se ahorran el café en Banorte-Ixe**
- » **No se entendieron accionistas de Bicentenario**
- » **Más apoyo al campo**

## Banorte se queda sin café

Este jueves, Banorte, que dirige Alejandro Valenzuela, presentará los resultados de la institución al segundo trimestre del año.

Y ya que hablamos de esta institución bancaria, le tenemos que informar que el concepto de Ixe Café lo están desapareciendo.

Recordará que Banorte adquirió Ixe, que comandaba Enrique Castillo, y el cambio tecnológico fue un dolor de cabeza para los pupilos de Valenzuela.

Pues entre los cambios ahora está que en las más de 140 sucursales de Ixe que tenían una cafetería en la que se podía degustar un café, o una bebida fría, entre otras cosas, ya no habrá tal. De entrada, ya no existen los baristas que ofrecían el servicio y a partir de este mes, usted se encuentra con una cafetera de Nespresso con la que puede interactuar y servirse su café.

Los que saben dicen que la empresa se ahorrará el pago a los franquiciatarios y los insumos. Cambios que calculan representarían ahorros de 16 millones de pesos anuales. Ahora, a los trabajadores se les pide que conquisten a los clientes y se ganen su lealtad mientras comparten una taza de café.

## Bicentenario no llegó

Los desacuerdos entre accionistas fueron los que llevaron al ahora extinto Banco Bicentenario, que dirigía Ignacio Landa, a un nivel de capitalización tal, que las autoridades financieras se vieron en la necesidad de revocar su licencia para operar.

Para muchos, nos aseguran, fue sorpresivo el desplome en el nivel de capitalización de la entidad, que en junio cayó hasta 2.98 por ciento.

En abril, este indicador se ubicó en 7.89%, pero en mayo se elevó a 9.9%, lo que lo situó muy cerca de llegar al mínimo regulatorio y reavivó la esperanza de que podría salir a flote.

En la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), que encabeza Jaime González Aguadé, aseguran que la caída abrupta en la capitalización y del capital contable no dejó otra alternativa más que iniciar una salida ordenada del banco. Por lo pronto, el IPAB ya está generando los cheques para cubrir a los clientes sus ahorros.

## No pelan el campo

Y ya que hablamos de la CNBV, que dirige Jaime González Aguadé, según datos del organismo regu-

lador sólo 40% de los requerimientos de financiamiento del sector agropecuario han sido atendidos.

Francisco Meré Palafox, director general de Bankaool, está muy contento, y es que la Cofece, en su reciente estudio sobre el sector financiero, dijo que el banco está con todo en el financiamiento al campo. Meré Palafox es un viejo conocedor del sector y en FIRA aprendió muchos trucos.

## Dulce trimestre

Cultiba, la embotelladora de Pepsico en México, presentó sus resultados del segundo trimestre del año y aunque no les fue muy bien por el impuesto a las bebidas azucaradas, pagarán dividendos dentro de poco tiempo.

La dirección de la empresa, previa aprobación por parte de los accionistas, informó que pagará 24 centavos por acción en dos exhibiciones. La primera será a mediados de agosto próximo y el segundo tramo será pagado en octubre de este mismo año. Cultiba reportó que sus ventas, en el periodo abril-junio repuntaron 3.7%, para llegar a 9,542 millones de pesos.

## Toritos en Texcoco

Los avances en torno al nuevo aeropuerto de la ciudad de México se han visto afectados recientemente por la guerra de egos desatada entre los dos equipos designados para ello y, por eso, es que se le ha puesto ya un ultimátum: se deberá de tener una decisión sobre este proyecto de inversión a más tardar a finales de año y será la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), de **Gerardo Ruiz Esparza**, quien la anunciará.

Lo que se puede adelantar es que tendrá en operación cuatro pistas que permitan operaciones simultáneas.

La decisión para Aeropuertos y Servicios Auxiliares, de Gilberto López Meyer, es urgente porque en dos años más, cuando mucho, el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) estará a tope, de hecho, los últimos ajustes hechos son sobre la base de que son los últimos posibles.

Por lo pronto, ASA deberá de entregar un inventario sobre las instalaciones del AICM que se pueden seguir usando, como es el caso del centro de control de tráfico aéreo, los tanques de combustible, estacionamientos y helipuerto, así como los hangares.



<b>Fecha</b> 24.07.2014	<b>Sección</b> Termómetro Económico	<b>Página</b> 2
----------------------------	--	--------------------

## SARE cae en BMV tras reporte

Al parecer a los inversionistas no les gustó el resultado de Sare, ya que encabezó las pérdidas en la jornada previa en la Bolsa Mexicana de Valores, con una caída de 4.14%, con 0.68 pesos por acción, después de publicar sus resultados correspondientes al segundo trimestre del 2014. Según su reporte, la empresa registró una caída en sus ingresos de 92.21%, al pasar de 232 millones de pesos en el segundo trimestre del 2013 a 18 millones para este año, aunque la empresa redujo sus pérdidas en comparación con el mismo periodo del año pasado.

[accionesyreacciones@eleconomista.mx](mailto:accionesyreacciones@eleconomista.mx)